

E-Lack S1095

Typ: CAB Emulsionslack
solventverdünnt,
farblos

Festkörper: ca. 15%

Flammpunkt: ca. 22°C

Eigenschaften: E-Lack S1095 ist ein farbloser, lichtechter, hochglänzender CAB Emulsionslack mit sehr guten Abriebeigenschaften. E-Lack S1095 kann anteilig zu weißen Lackemulsionen zur Glanzverbesserung zugesetzt werden. Die DLH E-Lack S Reihe sind Emulsionen von Nitrozellulose und Cellulosederivaten in organischen Lösungsmitteln. Als Verdünnung wird eine Mischung von Butylacetat : Spiritus = 6:4 empfohlen.

Lagerung: +2°C to +30°C
frostfest
UN1263 ADR KI.3 Zi.31c

Lagerzeit: 12 Monate
in gut verschlossenem Gebinde.

Vor Gebrauch gut aufrühren.

Type: CAB emulsion lacquer
solvent thinnable,
transparent

Solid content: approx. 15%

Flashpoint: approx. 22°C

Properties: E-Lack S1095 is a cellulose aceto-butyrate emulsion, light fast, with a high gloss and very good abrasion fastness. Added to white pigmented solvent thinnable lacquers it improves the gloss proportionally.

DLH E-Lack S (solvent) types are emulsions of nitro-cellulose and cellulose derivatives in organic solvents. For thinning a mixture of butyl acetate : ethyl alcohol = 6:4 is recommended.

Storage: +2°C to + 30°C
frostproof
UN1263 ADR Cl.3 Cf.31c

Shelf life: 12 months
in well sealed containers.

Stir well before use.